



豊野小・中学校だより

第7号（令和3年6月24日）



豊野小・中学校
ホームページ

小学校 男子92人 女子82人 計174人 中学校 男子47人 女子40人 計87人

事故のない日 奇跡ではない

令和3年6月7日の熊日新聞「読者ひろば（若者コーナー）」本校3年生の桑田夏那さんが投稿した「事故のない日、奇跡ではない」が掲載されましたので、ご紹介します。

私の学校で4月20日に交通安全教室がありました。交通安全教室では、宇城地区交通安全協会からお二人の講師をお迎えし、安全な道路の歩き方や自転車の乗り方などについて教えていただきました。私は、この安全教室を通して、新しいことを学び、気をつけなければいけないことなどを再確認できました。

講師の先生のお話の中で、私が一番印象に残っているのは、「交通事故0（ゼロ）の日をつくりたい。」という言葉です。最近、ほぼ毎日、交通事故の報道があり、私は悲しみを越えて、辛い気持ちになります。交通事故は、被害者にとっても、加害者にとっても辛くて悲しいものです。私は、時々徒歩でいろんなところに出かけます。横断歩道を渡るとき、止まっていたいただいた運転手の方に感謝の気持ちを会釈で表しています。すると、ほとんどの運転手の方は、会釈を返してくれます。このことから、交通ルールを守り、交通事故に遭わないという自分を守ること、思いやりの気持ちをもって、他の人の安全を守るという気持ちと行動が大切だと思います。また、私の学校は、小学生と中学生が、同じ学校に通っています。小学生の見本となる行動を私たち中学生は、とる必要があります。

私は、交通安全を担当する環境委員長として、このことも下級生に伝えていきたいと思います。そして、「交通事故のない日」は、奇跡ではなく、私たちが創っていききたいと思います。



桑田 夏那さん

豊野小・中学校の日本一

子どもたちに慕われた寺本拓馬先生（保健体育）と堀口なほ先生（音楽）の教育実習が終わりました。先生方は、道徳や教科で研究授業をされたり、部活動で子どもたちと活動されたり、一生懸命取り組まれました。先生の素質を持った素晴らしい先生方の今後のご活躍をお祈りします。



児童集会の様子



生徒総会の様子



研究授業の様子



【保護者の皆様へのご案内】

夏休み前のPTA行事のご案内です。たくさんの保護者の方々の参加をお待ちしています。

- (1) PTA授業参観及び学級懇談会等
令和3年6月28日（月）小学校14：10～、中学校13：45～
豊野小・中学校各教室他
救急救命講習（小学校）、スマホケータイ安全教室（中学校）
- (2) 地区懇談会
令和3年7月20日（火）午後7時30分から午後8時30分まで
豊野小・中学校多目的ホール他
講演会「差別のない社会を実現するために」
講師 宇城市地域人権教育指導員 本田 博通 さん